

Fête de la science



A l'occasion de la fête de la science, un échange extraordinaire a eu lieu avec la célèbre école de magie. Les élèves volontaires ont pu participer à des cours de potions et de défense contre les forces du mal, en intégrant pour l'évènement une des quatre maisons de Poudlard. Ils se sont affrontés pour remporter un maximum de points et c'est la maison **Poufsouffle** qui remporte la coupe.

Magie, chapeau de sorcière et bonne humeur étaient au rendez-vous.

La gazette des sorciers



DÉCOUVERTE D'UNE POTION MAGIQUE



OSCAR VEILLE AU BON

DÉROULEMENT DES ATELIERS



RETROUVER LA CRÉATURE MAGIQUE QUI A ATTAQUÉ GRINGOTTS

